



München, 30.04.2025

## **Start des Projekts „Seniorpartner in School SiS“ an unserer Grundschule**

Liebe Eltern,

mit dem heutigen Tag startet das Projekt „Seniorpartner in School (SiS)“ an unserer Grundschule Berg am Laim. Wir sind sehr glücklich darüber, dass wir dieses Projekt an unsere Schule holen konnten.

### **Was genau ist SiS?**

„Seniorpartner in School (SiS)“ ist ein bundesweit arbeitender gemeinnütziger Verein, der erfahrene ältere Menschen in Schulmediation sehr intensiv ausbildet. Frau Haniel, Frau Homann und Frau Ziegel haben diese 80-stündige Ausbildung in Schulmediation erfolgreich abgeschlossen und stehen unserer Grundschule ab sofort immer mittwochs zur Verfügung.

Sie sind für unsere Schulkinder Ansprechpartnerinnen bei der Bewältigung von Nöten und Sorgen des schulischen Alltags sowie bei der Benennung von Wünschen und Bedürfnissen. Die drei SiS-Kolleginnen ergänzen damit die pädagogische Arbeit der Lehr- und Erziehungskräfte sowie unserer Jugendsozialarbeit an Schulen (JaS). Als Schulleitungsteam sind wir überzeugt davon, dass das sichtbare Zusammenwirken aller Generationen sehr gewinnbringend für unsere Schulkinder ist.

Wenn Sie möchten, finden Sie weitere Informationen und Videos unter <https://www.seniorpartnerinschool.de/ueber-uns/bayern.html>

In den nächsten beiden Wochen werden sich Frau Haniel, Frau Homann und Frau Ziegel zunächst in allen Klassen vorstellen, damit unsere Kinder sie kennenlernen können. Danach sind sie immer mittwochs im „Raum der guten Lösungen“ erreichbar. Selbstverständlich unterliegen die SiS-Kolleginnen der Schweigepflicht, und ebenso selbstverständlich ist die Mediation für die Kinder freiwillig.

Gerne stehen wir Ihnen für Rückfragen zur Verfügung, melden Sie sich einfach bei uns in der Schule!

Es grüßen Sie herzlich

Dr. Michael Hoderlein, Rektor  
Julia Reiter, Konrektorin  
Michaela Roider, Konrektorin